

si faite sous serment, en vertu de l'Acte de la Preuve, Canada, 1905.

(Signé) F. H. BYRNES.

Déclaré devant moi, ce
trois Juillet, mil neuf
cent treize.

(Signé) R. DUMOUCHEL,
Notaire.

Je, Frederick H. Byrne, prénommé, dépose entre les mains du notaire R. Dumouchel une somme de mille piastres à l'appui des allégués de ma déclaration.

J'invite M. Trefflé Bastien à déposer pareil montant de mille piastres entre les mains d'une personne responsable au soutien de ses avancées, et d'ici huit jours.

Celui des deux qui ne pourra soutenir ses prétentions devra remettre la somme de mille piastres à une institution de charité que lui indiquera le vainqueur.

(Signé) F. H. BYRNES.

Je reconnais avoir reçu en dépôt de M. Frederick H. Byrnes la somme de mille piastres, qui devra être remise à une institution de charité, si M. Bastien prouve le non fondé d'aucun des allégués ci-dessus.

(Signé) R. DUMOUCHEL,
Notaire.

PROVINCE DE QUÉBEC,
District de Montréal.

COUR SUPERIEURE

Je, Frederick Byrnes, de la Cité d'Outremont, district de Montréal, déclare solennellement ce qui suit :

1° Je demeure à 628 rue Durocher, dans la Cité d'Outremont, district de Montréal;

2° Je connais personnellement M. Hubert Villeneuve, agent d'immeubles de la Cité et du district de Montréal, qui a acheté plusieurs terrains de moi et d'autres personnes, lesquels ont été postérieurement, d'après ce que j'ai entendu dire, transportés à la Cité de Montréal;

3° Au mois d'avril dernier, je possédais en mon nom personnel plusieurs lots de terrain à Ahuntsic, lesquels sont décrits comme suit :

Lots Nos 702, 703, 713, 712 de la subdivision 262 de la paroisse du Sault-au-Récollet;

4° Lesdits terrains ont été vendus par moi audit M. Villeneuve à raison de cinquante-cinq cents le pied;

5° Lesdits terrains n'ont jamais été offert à M. l'échevin Bastien, par moi, ni par aucune personne autorisée par moi, à un prix moins élevé que cinquante-cinq cents le pied, et de fait, je sais personnellement que lesdits terrains n'ont jamais été offerts par moi-même ni par aucune autre personne autorisée par moi, à M. l'échevin Bastien pour aucun prix;

6° Lesdits terrains ont été achetés par moi à raison de cinquante cents le pied et, au moment où j'ai fait cet achat, je ne savais pas que la Cité de Montréal avait l'intention d'acheter ces terrains;

7° En ma qualité d'agent d'immeubles, je représentais la Compagnie des Terres du Boulevard St-Laurent;

8° Il est à ma connaissance personnelle que pendant le mois d'avril dernier, une option a été donnée audit M. Villeneuve sur les lots suivants situés à Ahuntsic, savoir : 704, 705, 706, 707, 708, 709, 710, 711, 712, 715, 716, 717, 718, de la subdivision 262 de la paroisse du Sault-au-Récollet, par plusieurs propriétaires représentés par moi-même, et que le prix de ladite option était d'un peu plus de soixante cents le pied;

9° Il est à ma connaissance personnelle que lesdits lots

if made under oath, and by virtue of the Canada Evidence Act 1895.

(Signed) F. H. BYRNES.

Declared before me
this 3rd July 1913.

(Signed) R. DUMOUCHEL,
Notary.

I, Frederick H. Byrnes, above named, deposit, with Mr. R. Dumouchel, notary, the sum of one thousand dollars in support of the allegations of my declaration.

I invite Mr. Trefflé Bastien to deposit within eight days from now a similar amount of one thousand dollars with a responsible person in support to his allegations.

Either of the two who will not be able to support his contentions will have to pay the sum of one thousand dollars to a charitable institution which the winner will indicate.

(Signed) F. H. BYRNES.

I acknowledge to have received a deposit of one thousand dollars from Mr. Frederick H. Byrnes to be given to a charitable institution, should Mr. Bastien prove any of the above allegations.

(Signed) R. DUMOUCHEL,
Notary.

PROVINCE OF QUEBEC,
District of Montreal.

SUPERIOR COURT

I, Frederick Byrnes, of the City of Outremont, district of Montreal, Real Estate Agent, do solemnly declare as follows :

1° I live at 628 Durocher street, in the City of Outremont, district of Montreal;

2° I know personally Mr Hubert Villeneuve, Real Estate Agent, of the City and District of Montreal, who purchased several lots of land from myself and other parties, which lots have subsequently, as I am informed, been transferred to the City of Montreal;

3° In the month of April last passed I was owner in my own name of several lots of land in Ahuntsic, which lots of land are described as follows :—

Lots Nos. 702, 703, 713, 718 of subdivision 262, in the parish of Sault-au-Récollet.

4° The said lots of land were sold by me to the said M. Villeneuve at the price of fifty-five cents a foot;

5° The said lots of land were never offered to Alderman Bastien by myself or by any one authorized by me at a price lower than fifty-five cents a foot, and in fact, I know personally that the said lots of land were never offered by myself or by anyone authorized by me to Alderman Bastien for any price whatsoever;

6° The said lots were bought by me for the price of fifty cents a foot and at that time, I made the said purchase, I was unaware that the City of Montreal intended to purchase said lots;

7° In my capacity of Real Estate Agent, I was representing the St. Lawrence Boulevard Land Company;

8° I know personally that during the month of April last passed an option was given to the said Mr Villeneuve on the following lots situated at Ahuntsic, namely: lots 704, 705, 706, 707, 708, 709, 710, 711, 712, 715, 716, 717, 718, of subdivision 262, in the Parish of Sault-au-Récollet, by several owners represented by myself and that the price of the said option was at the rate of a little over sixty cents a foot;

9° I know personally that the said lots of land were never offered to Alderman Bastien or any one else for a price below forty cents a foot and such offer was never